

木津川上流管内河川レンジャー 『上野北小学校遊水地学習』 を開催しました！

活動 報告



【須藤 河川レンジャー 企画】

上野北小学校で遊水地学習会をしました。
学習会では木津川やそこに住むいきもの、過去の災害、
遊水地の役割について学びました。集中管理センターの見学では、
センターの役割を教えてもらったり、排水門の開閉の様子を見せて
もらったりしました。
遊水地が自分たちの町を水害から守ってくれていることを学んで
もらう機会となりました。

開催概要

- 日時：令和4年12月8日(木)
- 場所：上野遊水地集中管理センター、新居遊水地
- 参加者数：35名
- 実施内容：遊水地の学習
新居遊水地の見学

参加者からの声

- 災害が起こらないように努力されていると改めて知りました。
- 遊水地があんなに大きくて驚いた。
- こんなに川に生き物があるのを知らなかった。
- 排水門や白いポールがどうなっているのか気になっていた
ので知れてよかった。

活動のようす



遊水地学習会のようす①



遊水地学習会のようす②



遊水地学習会のようす③



遊水地学習会のようす④



集中管理センター見学のようす①



集中管理センター見学のようす②



集中管理センター見学のようす③



集中管理センター見学のようす④



遊水地見学のようす